
PROTOKOLL StuPa 26.04.2023  
Protokoll geschrieben von Lina Frauenstein  
 
Vorstellungsrunde  
 
Tagesordnung: 

1. Beschlussfähigkeit? Ja (8 gewählte Mitglieder da) 
2. Anträge 

a. Kooptierungsanträge 
b. Siegessäule (queres Magazin) 

 
 
 
 
 
 
Siegessäule: queeres Magazin, die uns anbieten, eine gewisse Menge (wie viele sinnvoll?) kostenfrei 
an uns zu schicken fürs Café K  

➔ 5 Magazine reichen 
➔ Aufstellen besorgen 
➔ Abstimmung: 8 stimmen dafür  

3. Berichte aus dem Präsidium 
a. Mensa: Click und Collect komplett abgestellt 

➔ Nur noch Foodtruck 
➔ Keine warmen Speisen mehr in der Mensa, pro Tag wohl nur ca. 10 Essen 

ausgeteilt 
➔ Stimmen werden per Liste gesammelt  
➔ Hauptargumente für Stimmen sammeln: zu teuer, zu wenig fleischlose 

Alternative  
➔ 3 unterschiedliche Foodtrucks mit mehr oder weniger Fleisch  
➔ Hauptargument der Mensa: Zu viel Essen wurde weggeschmissen 
➔ Geschäftsführung Mensa einladen? 
➔ Studis würden viel öfters essen, wenn sie hätten nicht vorbestellen müssen 

b. Gremien: viel zu wenig besetzt: Berufungskommision: 2/8 besetzt  
➔ Bewerbungen für Gremien bei Kanzler abgeben 

c. Neues Logo KHSB: es soll ein neues Logo geben 
➔ Per Ausschreibung die Studis digital designen lassen? Pitching schreiben: 

was braucht das Logo  
➔ Fachliche Begleitung  

d. Snack Automat: viele Studis finden den Automaten nicht gut bestückt. Zu süß, 
gewünscht sind auch gesunde Snacks 

➔ Reine Kartenzahlung ungünstig  
➔ Automat soll auf Wunsch der Studis erneuert werden  

e. Café K 
➔ Es gibt 3500eu für eine neue Küche  
➔ Café K hatte einen Wasserschaden 
➔ Die Initiative ist dran 
➔ Café K soll bitte Email Adresse öffentlicher machen  
➔ Eine Studentin möchte die Wand dort gestalten  

f. Besprechung Erstis-Woche: 
➔ Lief gut  
➔ 200 Brötchen für 200 Studis zu viel! 
➔ Brezeln und Erstis Frühstück ? Unnötig  



➔ Kulturelles Event im Park beispielsweise anstelle einer Kneipentour? 
- Wie können wir den Abend niedrigschwelliger machen (ohne 

Anmeldung)? Schreckt es die Leute ab, dass sie sich anmelden 
müssen?  

- Kneipenabend in die Hochschule verlegen? Z.B. Flankiball 
g. EmailProgramm 

➔ Wird umgestellt  
➔ Neues Microsoft Programm für die StuPa 
➔ Herr Leuner ist dran  
➔ Frage: wer darf in welche Emailpostfächer gucken? Datenschutz muss 

gewährleistet sein, wir brauchen bessere und sichere Zugänge je Referat 
für die Postfächer  

➔ Abstimmung: 8/8 sind für die getrennten Popstfächer je Referat für mehr 
Datenschutzsicherheit 

➔ Info@stupa…. Bleibt erhalten 
➔ Soziales/Finanzen/Präsidium sind Datenschutz rechtlich am relevantesten  

 
 
Berichte aus den Referaten: 

• Soziales: wegen des blöden Emailsystems kamen viele Mails nicht. Sascha wurde heute 
eingearbeitet und bekommt Unterstützung  

• Finanzen:  
o Montag wurde der Haushaltsplan gemacht 
o Die ersten Bons wurden abgearbeiten 
o Zu hohe Büroausgaben  
o 1400€ für Supervision bereitgestellt, wird es dort benötigt? Geld könnte aufgeteilt 

auf andere Referate?  
o Supervision soll präventiv stattfinden 
o Supervision ist oft an fehlender Beteiligung gescheitert  

▪ Verbindlichkeit erwarten  
▪ Geld war dafür noch nie ein Problem!  

Kultur: 

• Party am 15.Juli 2023 

• Party ist im James June  

• Kosten: 6000€  

• Barmindestumsatz:  

• Was muss vorher gemacht werden? Tickets (Jules) und Promotionc (Lan) 

• Plakat wird erstellt mit QR Code – 

• KHSB Mitglieder: 5 € externe 10€ : Ticketverkauf während der Öffnungszeiten  

• Ist als “öffentliche” Party angemeldet  

• Security wird gestellt (ist im Preis enthalten) 

• James June hat das Hausrecht 

• Gasto Personal wird gestellt  

• Eintritt zu teuer?  

• Kanzler ist auf unserer Seite  

• 25 € pro Stunde pro DJ  
o Wer Unterstützen will, gerne bei Jules oder Joel melden  
o Ticketsverkauf startet in der dritten Mai Woche  

 
Öffentlichkeitsarbeit:  

Semtix: 

• Aufpreis von 19 € pro Person 



• Senator versucht eine Lösung zu finden 

• Ticketverkauf wird monatlich Kaufbar sein und über eine App  
 
Sonstiges:  

• Teamday: planen Pam und Isy 

• Erstis Grillen: Matti, Lina und Damian  

• Arbeitsgruppe: Büro Aufräumen: Lina mit Auto, Isy, Matti, Cato … 

• Erstis Beutel: steht noch aus  

• Jahrgangssprecher*innen: stehen noch aus  

• Rechnungen immer bitte per PDF schicken an Finanzen  

• Für die Sitzungen gibt es immer eine Hauptverantwortliche Person und eine 
stellvertretende Person 

 
 
Rand Infos: Kaja möchte austreten als gewähltes Mitglied 
 

 
 
Ziele:            -      Sprachschulen Werbung abstellen 

- Per Meldung  
- Unterschriftenliste bis nächste Sitzung fertig haben  
- GEschäftsführung Mensa einladen/kontaktieren 
- Nochmal bitte  schreiben, wie viele pro Gremium gebraucht werden 

und wie viele Sitzungen es gibt   
- Bei Hochschulleitung anfragen, ob wir Einfluss auf den 

Snackautomaten haben 
- Was ist mit den Utensilien in der Küche ? Was covert das Geld? 
- Supervision planen?  
- Isy und Pam planen and anfänglich den Teamday  
- Erstis Beutel Termin finden (Mattea) 
- Jules und Joel starten Promotion  
- Siegessäule kontaktieren 

Weitere Themen für Studierendenwerk: Studentin wartet seit 8 Monaten auf ihr Bafög -> Professor 
Bernzen ansprechen? Sozial Beratung von anderen Unis einlaufen für einen Monat ? Frau Schwedler 
hilft auch gern? 


